

Category: Los Palacios

Published: Sunday, 13 March 2022 11:52

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 469

---



La Unión de Historiadores de Cuba, en Los Palacios, realizó su balance del trabajo 2021 y estuvo dedicado al Comandante en Jefe Fidel Castro, como inspirador constante de la conservación de la historia nacional y local y de sus tradiciones y valores.

En la etapa, agravada por la pandemia, el trabajo de la historia continuó fortaleciéndose, pues la investigación histórica como premisa científica de la Unión de Historiadores ha sido uno de los aspectos más abordados en el ámbito municipal, con la contribución al enriquecimiento del patrimonio histórico.

Han socializado el conocimiento en el ámbito local, provincial y nacional con diversos temas que fueron presentados en un encuentro científico provincial de la *Historia marítimo naval* y al Congreso Nacional de Historia, fijado para celebrarse del 21 al 24 de abril próximos.

Category: Los Palacios

Published: Sunday, 13 March 2022 11:52

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 469

---

Los historiadores palaceños presentaron seis resultados científicos a la provincia, todos seleccionados por esta instancia y propuestos a la Comisión Nacional y escogidos cuatro por interés de acuerdo con las temáticas, incluyendo la del joven historiador palaceño Javier Iglesias.

Durante este periodo se trabajó intensamente en la “Memoria histórica de la Covid” territorial, tarea orientada por el Consejo de Estado y se cuenta con una primera versión.

El doctor Luis Martínez Zamora, historiador municipal, señaló como proyecciones de la UNHIC continuar en el fortalecimiento orgánico de las secciones de base, el perfeccionamiento de la enseñanza de la historia y su divulgación; incrementar la socialización y publicación de los resultados en las investigaciones de corte histórico. También trabajarán de forma integrada y coherente en el cumplimiento de los Lineamientos del VIII Congreso del Partido, Objetivos de la Primera Conferencia Nacional del Partido, la actualización del modelo económico cubano, la defensa de la ideología y los mejores aportes al XXIV Congreso Nacional de Historia del cual la provincia será sede en abril de este año.